

Economía

'Para crecer se necesita dinámica empresarial'

Son 6 los objetivos, con miras a 2022, los que tiene la hoja de ruta del sector de **Industria, Comercio y Turismo**, que fue presentada ayer.

ALCANZAR la inclusión social y productiva, por medio del emprendimiento y la legalidad es la meta más importante que el ministro de Comercio, Industria y Turismo, José Manuel Restrepo, trazó en la presentación de la hoja de ruta del sector: 'Plan Estratégico Sectorial 2019 - 2022'.

De acuerdo con Restrepo, las coordenadas de actuar bajo la legalidad y fomentar el emprendimiento y la generación de empleo no se deben perder de vista, pero además se debe "avanzar y alcanzar las metas en competitividad, productividad, en nuevas fuentes de crecimiento de largo plazo; contamos con un gran equipo para hacerlo posible".

Los seis objetivos del Ministerio incluyen el fortalecimiento institucional, la inversión, el entorno competitivo, la productividad e innovación, el emprendimiento y la formalización, y las nuevas fuentes de crecimiento.

"La forma de seguir creciendo es con dinámica empresarial, porque así habrá generación productiva y de trabajo; nosotros tenemos como meta 1,6 millones de empleos, reducir la tasa de desempleo hasta el 7,9% y disminuir la pobreza monetaria hasta el 6%, eso se logra cumpliendo con nuestras obligaciones centra-



El ministro José Manuel Restrepo hizo la presentación del plan estratégico sectorial. Cortesía

les", afirmó. Otras tareas que tienen es incrementar la inversión y tener un entorno más competitivo.

"Necesitamos instituciones sólidas, crear las condiciones para hacer los negocios, queremos pasar la calificación de 85,3 a 88 en el indicador de apertura de Doing Business, mejorar en competitividad de IMD y también en el del Foro Económico Mundial", explicó

De acuerdo con el funcionario, entre los resultados obtenidos en el primer año, se registra un crecimiento de 14,6% en ingresos reales de los hoteles, un 54,8% en

“Unas 136 empresas de 13 departamentos han reportado negocios a ProColombia por US\$131,2 millones”: Mincomercio.

la ocupación hotelera a junio y 2'150.157 visitantes en el país. Además, destacó a la economía naranja como el sector que hoy da más valor a la creación y a la cultura. "Unas 136 empresas de 13 departamentos han reportado negocios a ProColombia por US\$131,2 millones con 396 compradores de 46 países en audiovisuales, contenidos digitales, software y servicios TI, en 2019", dijo. Asimismo, en el caso de ProColombia destacó que este año han llegado 185 proyectos a las regiones, en cuatro empresas anclas para su desarrollo. ☐



El presidente hizo el lanzamiento de la iniciativa en Bogotá.

En el 2030 habría 600 mil vehículos eléctricos en el país

EL PRESIDENTE Iván Duque lanzó ayer la 'Estrategia Nacional de Movilidad Eléctrica y Sostenible', política con la cual busca mejorar la calidad del aire en el país, a través de la reducción de las emisiones contaminantes y la promoción del uso de vehículos eléctricos.

"Tendremos un parque automotor más limpio, más amigable y más acorde con lo que queremos para nuestras ciudades", dijo Duque.

La idea es acelerar la transición hacia la movilidad eléctrica, teniendo como meta la incorporación de 600.000 vehículos eléctricos al 2030.

Así mismo, la definición de un marco regulatorio que asegure la promoción de la movilidad eléctrica, y la revisión y generación de mecanismos económicos y de mercado.

Con la sanción de la Ley 1964, el Presidente busca que en el 2035, el 100% de los vehículos públicos adquiridos para Sistemas de

Transporte Masivo sean eléctricos o con cero emisiones contaminantes.

La adopción de estos carros tiene beneficios en el impuesto de automotores, pues se liquidará sobre el 1 por ciento del valor comercial total del automotor.

Así mismo, se determinó que tendrán un descuento de 10% en las primas del Seguro Obligatorio de Accidente de Tránsito (Soat), además de no tener restricciones a la circulación en las ciudades (como 'pico y placa' y los días sin carro).

“Tendremos un parque automotor más limpio, más amigable y acorde con lo que queremos”.

Piña, aguacate y limón Tahití de Colombia llegarán a Perú

DESDE el próximo 2 de septiembre, Colombia exportará piña, aguacate y limón Tahití a Perú.

Así lo dijo el ministro de Agricultura, Andrés Valencia, al finalizar el V Gabinete Binacional Colombia - Perú, que se venía realizando en el país vecino.

La apertura del mercado

peruano a la piña, aguacate y limón por parte de Colombia están enmarcados en el trabajo de diplomacia sanitaria, con el que se busca llegar con productos del agro a diversos destinos internacionales y se espera que sea por un plazo de cinco meses.

Durante el 2018, Colom-

bia exportó 9 millones de dólares y 19.510 toneladas de piña a zonas como Europa y países como Estados Unidos, Reino Unido y Turquía, entre otros.

En el caso del limón Tahití, el año pasado se vendieron 24 millones de dólares en 19.510 toneladas, lo que significó un incremento del

86% respecto al 2017. El limón se vendió a Estados Unidos, Puerto Rico, Chile, Europa, República Dominicana, Curazao, Aruba, entre otros.

Además, en un plazo no mayor a tres meses posterior al restablecimiento del estatus sanitario -para las plantas ya habilitadas para exportación en Perú-, también se venderá carne bovina y porcina 'made in Colombia'.

Durante la reunión bilateral, las dos carteras agropecuarias firmaron un memo-



ANDRÉS VALENCIA
Ministro de Agricultura

rando de entendimiento, que busca ser la hoja de ruta para dinamizar iniciativas de cooperación técnica y financiera en zonas de frontera y en temas como innovación, investigación, rie-

go, cadenas productivas con potencial exportador, acceso y mejoramiento de estatus sanitario, por mencionar algunas.

"Este instrumento permitirá seguir fortaleciendo nuestras relaciones de cooperación enfocadas a la asistencia técnica e intercambio de experiencias en áreas de gran interés para los dos países. Enfocados en el fortalecimiento de las instituciones del sector y el instalar capacidad técnica que promueva mejores prácticas", dijo Valencia.